

Betrifft: Büsche statt Kiesbeete auf der Wiedner Haupstraße

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Philipp Meisel und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 27. März 2025 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Wiener Stadtgärten (Magistratsabteilung 42) mögen statt den neu errichteten Kiesbeeten auf der Wiedner Hauptstraße ganzjährig grüne Büsche pflanzen.

Begründung

Die neu errichteten Kiesbeete auf der Wiedner Haupstraße sind nicht nur wenig ansehnlich, sondern sie dienen auch als öffentliche Müllhalden. Beispielsweise sind die (glücklicherweise nicht gefällten) auch im Winter grünen Büsche vor dem Café Wortner ganzjährig viel schöner und buschiger, so dass hier weniger die Gefahr von Müllablagerungen besteht.

